

Vortrag & Gespräch

DEMOKRATIE IST DOCH SEXY – ODER???

Die Zeichen sind mehr als alarmierend für die Demokratie. Immer mehr Menschen verlieren ihre Bindung an die Demokratie und ihre zentralen Werte wie Gleichberechtigung und Grund- und Menschenrechte.

- Wie und woran erkenne ich RechtspopulistInnen und rechtsextreme Propaganda?
- Wie können wir uns kritisch-konstruktiv auseinander setzen mit den Defiziten und Krisenthemen der vergangenen Jahrzehnte?
- Welche Antworten können wir ganz aktuell für unsere Zukunft finden?
- Wie können wir uns die besonderen Errungenschaften von Demokratie und Menschenrechten wieder bewusst machen, neu erspüren und (weiter-)entwickeln auf dem Weg für ein freies, friedliches, lebenswertes und gerechteres Zusammenleben – mit zuversichtlichen Perspektiven für alle Menschen?

Wir wollen miteinander reden, selbstkritisch und doch auch mit Freude und Ideen teilen, was wir gemeinsam dafür tun können, ein demokratisches Zusammenleben und Verfasstheit zu schützen und zu erhalten. Wir freuen uns auf einen lebendigen zuversichtlichen Abend mit Ihnen.

Im Impulsvortrag für das anschließende Gespräch gehen wir gemeinsam diesen Fragen nach.

Referent und Moderator: Herr Andrea Müller, Experte und Berater im Themenfeld Rechtsextremismus, Demokratieförderung und Menschenrechtsbildung

TYPI
SCH
ENE
FELD



vhs

Wann?: Mittwoch 02.04.2025 um 18.00 Uhr
Wo?: JUKS, Osterbrooksweg 25
Referent: Andrea Müller

Um Anmeldung bis 31.03.25 wird gebeten:

www.vhs-schenefeld.info (Kursnummer: F10080)
Tel.: 040 830 37 109
Email: patricia.jonas@stadt-schenefeld.de